
Modaes

Perfiles



Hannibal Laguna

Diseñador

Nacido en Caracas (Venezuela) en 1967, el diseñador Hannibal Laguna se trasladó a España a los quince años. Laguna está vinculado al sector textil desde la cuna: sus padres, ambos españoles, eran propietarios de una fábrica de moda infantil durante la década de los años setenta. Tras tres años de sastrería en Milán, donde se especializó en construcción volumétrica y técnica del modelado sobre maniquí, Laguna puso en marcha su propia empresa en 1985, una compañía dedicada a la confección de punto de algodón con sede en Valencia. Dos años más tarde, el diseñador abrió un taller de diseño y celebró su primer desfile en 1988 en el Teatro Colony de Miami. La compañía ganó un gran reconocimiento en la siguiente década, cuando comenzó a especializarse en el diseño de vestidos de novia, y diversificó más adelante entrando en la elaboración de prendas para teatro.